



## 35日間の夏休み、心身ともにリフレッシュ&パワーアップを!

今日で1学期が無事終了。それぞれの学年の行事や取り組みは頑張れましたか? 楽しめましたか?

昨年度から始まった玉川中独自の学力向上「MEET 作戦」は、今年度、さらにブラッシュアップ! 1学期の成績に、その成果が表れた人も多かったのではないのでしょうか? まだまだ...という人は、ぜひ35日間の夏休みを有効活用して、2学期に備えましょう。

7/21(金)~31(月)の平日 8:55~11:45 は、クーラーのきいた図書室や生徒会室で夏期自習教室が開かれます。午前中の約3時間、集中して自主学習をする習慣をつけてみませんか? 夏休みの宿題をこの間で終わらせてしまえば、あとは弱点補強や2学期の予習に余裕をもって取り組みます。AIドリルのキュビナを活用して、特に苦手な教科の弱点補強をすることもできます。

また、夏休み後半の 8/21(月)~23(水)は夏期パワーアップセミナーが行われ、各教科の先生が工夫した講座を開講してくれます。夏休みの宿題一覧は HP にもアップしています。計画的に取り組み、期限を守って提出しましょう。

クラブ活動では、この夏で引退という3年生も多いでしょう。クラブと勉強の両立、そして、進路に向けて、説明会や体験入学に参加することも計画しておきましょう。

また 7/10 の「非行防止教室」で学んだことも忘れず、事件や事故に巻き込まれることのないように、SNS のトラブルの被害者にも加害者にもならないように十分に気を付けてください。

コロナ感染や熱中症にも注意して、しっかり健康管理をし、夏休み明け、心身ともにリフレッシュ&パワーアップしたみなさんに会えるのを楽しみにしています。



### \*楽しく英語を学んだ「移動英語村」\*

7/3(月)5名のALTをゲストティーチャーとして迎え、1年生の各クラスで移動英語村の授業が行われました。とても明るく、元気いっぱいのALTの先生たちで、すぐに打ち解けて、ゲームをしながらの楽しい授業で、クラスメートやALTの先生とたくさん英語で会話しました。2学期に2回目の移動英語村が行われる予定です。楽しみにしてください。



### \*高校の先生・先輩から学んだ「進路出前授業」\*



同じく 7/3(月)、3年生は進路学習で4校(東大阪市立日新高等学校・常翔学園高等学校・大阪府立みどり清朋高等学校・おおぞら高等学院)の先生に來校いただき、進路講話をしていただきました。日新高校からは3名の玉川中卒業生の先輩が來校してくれ、自分たちで準備した資料をもとに話をしてくれました。それぞれの学校の様子や特長を聞かせてもらい、受験校を選ぶときのポイントや、中学校で学んでおくべきこと、しておくべきことを知ることができました。

### \*制服改革プロジェクトチーム 大活躍!\*

令和6年度(79期生)から変わる玉川中の新制服のプランニングは、生徒たちで結成された制服改革プロジェクトチームが中心になって、昨年度から進めてきています。今年度は、1年生5名と3年生1名の新メンバーが加わり、合計13名のパワーアップしたチームで、最終決定に向けて話し合いを重ねています。後輩た



ちのために、ワクワクする制服づくりが着々と進められ、ボトムス(ズボンやスカート)の柄はどうするのか、ブレザーにつけるのはワッペンか尾錠か、ポロシャツのマークの刺繍位置はどこにするのか...等々、まずはプロジェクトチームのメンバーが話し合っ、先生たちや保護者代表の方々が参加する拡大制服検討委員会でプレゼンをしてくれています。

そのような中で、春休みに募集した新制服の尾錠のデザインが決定しました。一次審査に残った6つのデザインの中から、全校生徒での投票の結果、2年生の女子が考えてくれた右上の素敵なデザインに決定しました。これは、「玉川中学校のイニシャルのTと、願いをかなえたいという意味をもつリーフ(葉)を組み合わせ、信頼や平和を象徴する青をベースにしたデザイン」だそうです。来春からこの尾錠が、新制服の襟元を飾るのが楽しみです!

玉川中 HP に「制服改革プロジェクトチーム」のコーナーがあり、活動の様子が詳しく掲載されています。ぜひ閲覧して、**(♡)みたよ!**をクリックしてください。新制服完成後の在校生へのお披露目は9月の玉川タイムで、79期生(現6年生)へのお披露目は10月の中学校登校で行う予定です。どんなワクワクする新制服になるのか、乞うご期待!!

### \*みんなで頑張った「水泳の授業」\*

6/19(月)から始まった水泳の授業が、7/14(金)で終了しました。1年生はクロール、2年生は平泳ぎ、3年生は背泳と、それぞれの学年で学習する泳法で、自分自身の距離やスピードの記録を少しでも伸ばせるように頑張っていました。ペア(バディ)で教え合ったり、声掛けをしたり、応援したり、テストで泳ぎ切ったときには自然と大きな拍手が起こったりと、みんなで一緒に頑張っている姿がとても素敵でした。



## 5月・6月・7月の表彰

### \*陸上競技部\*

5/21 中河内地区春季大会 陸上競技の部	
女子低学年 4×100mR	<第1位> 55秒55 2年2名・1年2名チーム
女子共通円盤投げ	<第1位> 21m60 3年
女子共通四種競技	<第2位> 1034点 2年
女子共通800m	<第3位> 2分35秒89 2年
女子トラック	<第3位> 17点 玉川中学校
女子総合	<第3位> 31点 玉川中学校
男子共通砲丸投げ	<第3位> 8m61 2年

### \*準硬式野球部\*

6/3 令和5年度東大阪市立日新高等学校杯 (NISSHIN CUP) 優勝

### \*バドミントン部\*

6/10 第16回東大阪市中学生バドミントン大会	
2年女子ダブルスの部	<優勝> 2年ペア・<準優勝> 2年ペア
3年女子ダブルスの部	<準優勝> 3年女子ペア
3年女子シングルの部	<第3位> 3年女子
2年男子ダブルスの部	<優勝> 2年ペア・<準優勝> 2年ペア・<第3位> 2年ペア

7/2 柏原市春季市民体育大会  
男子第Ⅲ部 <準優勝> 2年男子ペア・<第3位> 3年男子ペア

### \*新制服の尾錠デザインコンテスト\*

<最優秀賞> 2年女子1名・<優秀賞> 3年女子2名、2年女子3名

### 明日から部活動時間変更

◎長期休業中(夏休み・冬休み・春休み) および課業期間の土日は 17:00 終了(完全下校)  
※公式戦の場合は延長可

◎夏休み明け 8/28(月) から課業期間の平日は夏冬時間とも 17:30 終了(完全下校)  
※完全下校の1時間後から留守電対応